



Ce premier numéro de la **CH'TIOTE PACHE**, qui remplace **LA PAGE LILLOISE**, afin de donner une dimension géographique plus large dans le titre, celle des Hauts-de-France, est consacré à l'audioconférence qui s'est tenue avec notre Directeur Interrégional (DI) le 25 septembre 2020.

Le point sur la situation sanitaire au 24/09/20

Comme de coutume, le DI nous fait le point sur la situation sanitaire dans notre interrégion. Pour rappel, les statistiques sont établies par la Direction Générale (DG) tous les jeudis et consolidés les vendredis.

	Présentiel	Télétravail	Isolement (ex-quatorzaine)	Malade avéré ou suspecté
AG/CO	322	67	3	0
SU	591	3	4	1*
TOTAUX	913	70	7	1

* un cas positif à la BSE Ferro le 25/09/20. Pour rappel, les locaux et les véhicules de service sont alors systématiquement nettoyés.

À noter que les capacités de l'interrégion des Hauts-de-France en termes de télétravail sont de 270 postes.

Concernant les agents vulnérables répondant aux 11 critères (chiffres connus au 25/09/2020):

	Effectifs	Présentiel	Télétravail temps plein	Télétravail partiel	ASA
AG/CO	44	11	12	18	3
SU	44	24	2	0	18
TOTAUX	88	35	14	18	21

En date du 21 septembre 2020, 5 agents (4 SU et 1 AG/CO) sur 23 agents vulnérables (19 SU et 4 AG/CO) ont été maintenus en ASA après avoir passé la visite médicale pour un éventuel retour.

4 agents SU ont demandé le maintien en ASA, suite à leur visite médicale, car ils ont été confrontés à deux avis différents (celui de leur médecin et celui du médecin de prévention). Pour l'instant, ils sont en CM ou CA.

